

# 町政を問う!

## 一般質問



八鹿病院のMRI



みなみがき  
南垣 誠議員

香住病院にMRIがあつたら、町民の健康にメリットがあるのではないか。現在、MRI検査を受けようとする

病院事業管理者 香住病院  
MRIを導入した場合の  
メリットは、患者さんがMR  
I検査のため、他の医療機関

へ行く際の負担が軽減され  
ます。

また、香住病院にとつても、  
一つの疾患状態的確に判  
断する上で、判断材料が多く  
なり、診断情報の幅が広がる  
こと、脳腫瘍や脳梗塞、がん  
などの早期発見などのメ  
リットがある。

しかし、装置を導入する場

### もしも香住病院にMRIがあつたら 疾病の早期発見にメリット



早期着工を待つ大乗寺バイパスII期道路



みづか おさむ  
見塚 修議員

### 能登半島地震の教訓でインフラ整備を!!

#### 国の交付金・制度で考えます

勧化に特化し、その取り組  
みについて伺う。

を痛感しています。  
①道路のう回路確保の状  
況と計画は落石防止工事  
を実施していますが、提案  
の3ヶ所や鎧等のう回路、  
孤立集落対策は国の交付  
金や制度によって、取り組  
みを考えます。

①矢田川右岸道路、大乗寺  
バイパスII期道路、柴山街  
道、安木・相谷地域等のう  
回路の確保。

能登半島地震の復興の  
遅れは、道路・水道の復旧  
の遅れが最大の要因とさ  
れている。

地形が類似している本  
町のインフラ、特に道路や  
水道施設について、国土強  
靭化に特化し、その取り組  
みについて伺う。

②橋梁や水道管の耐震化  
状況と計画。

③液状化対策とハザード  
マップ等。

町長 道路の通行止  
や水道の断水が生活再建  
や復興事業に大きな影響  
があり、インフラの重要性

②橋梁等の耐震化は計画  
的に進めています。水道の  
耐震化率は2・4%で更新  
時に整備します。

③液状化のハザードマッ  
プは準備を進めます。